

## Motociclista habría provocado accidentalmente incendio en el cerro La Calera: Quedó en libertad

Un conductor de motocicleta fue detenido en la tarde del domingo 18 de febrero, bajo el cargo de su eventual responsabilidad de provocar el incendio de pastizales, arbustos y árboles en el sector del cerro La Calera, que causó daños a más de 3 hectáreas de vegetación y desplegó a todos los equipos de emergencia de la ciudad y hasta el apoyo de un helicóptero.

El siniestro se inició unos minutos antes de las tres de la tarde, en el sector denominado la Piedra del Diablo, en momentos que transitaba por el lugar un motociclista que tuvo desperfectos mecánicos en su vehículo, lo que provocó una explosión y a algunas chispas que alcanzaron los pastos cercanos, lo que habría originado el incendio.

### Anuncio Patrocinado

Ante la situación, y considerando que el sector es considerado un espacio de peligro alto ante incendios forestales, se puso en operación un plan de emergencia en la que participaron los [Bomberos caleranos](#), brigadistas de Conaf y aljibes municipales, además de un helicóptero, que se abasteció de agua en la piscina municipal.

El sujeto detenido por Carabineros quedó en libertad, considerando que el hecho que supuestamente inició el fuego se habría debido a causas accidentales, aunque seguirá siendo parte de la investigación que desarrolla la Fiscalía Local de La Calera, por lo que pronto deberá concurrir a una audiencia para, eventualmente, responder ante la Justicia.

Motociclista habría provocado accidentalmente incendio en el cerro La Calera: Quedó en libertad

**WAM | PUBLICIDAD**

## **AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Motociclista habría provocado accidentalmente incendio en el cerro  
La Calera: Quedó en libertad

y tú, ¿qué opinas?